

1294 2/62



4 DICIEMBRE DIA NACIONAL

4 DE DICIEMBRE: DÍA NACIONAL DE ANDALUCÍA

Tierra, Trabajo y Libertad para una Andalucía Soberana

El 4 de Diciembre de 1977, cientos de miles de mujeres y hombres de Andalucía llenábamos las calles y plazas de nuestra tierra, exigiendo Poder Andaluz, Tierra, Trabajo y Libertad.

Ciertamente el 4 de Diciembre es, para mucha gente, solo un recuerdo. Para otra es además un símbolo y un acicate, un día que, más allá de la nostalgia, nos reafirma en nuestro compromiso de liberar a Andalucía de todas las opresiones. Reivindicar el 4-D, como Día de Andalucía, es una forma más de reafirmar este compromiso.

En estos trece años han cambiado muchas cosas, sin embargo esta tierra no ha dejado de ser cortijo de capitalistas, terratenientes y políticos vividores. Los «chorizos» Guerra son solo un botón de muestra.

La Junta de Andalucía no ha satisfecho ninguna de las aspiraciones nacionales ni sociales, por las que venimos luchando. Pero sí es un extraordinario instrumento para el PSOE. La Junta ha hecho de «apagafuegos», de amortiguador de conflictos sociales y supone un fuerte aparato propagandístico en favor del partido gobernante en Andalucía y en Madrid.

Lo que mejor sabe hacer la administración autónoma, es malgastar nuestro dinero. La mitad del presupuesto andaluz se lo come la propia burocracia de la Junta. Y buena parte de la otra mitad, se la gastan en costosas campañas de autobombo.

Dos exponentes de esta política son la **ley de Reforma Agraria y la Expo-92.**

La Junta de Andalucía acaba de anunciar el enterramiento formal de la **ley de Reforma Agraria** que en su día promulgó. La ley nació ya muerta porque no respondía a las aspiraciones del pueblo andaluz pero les ha servido para amortiguar el conflicto social en el campo, desorientando y desanimando a un Movimiento Jornalero que hervía por conseguir una Reforma Agraria que les hiciera justicia. Muchos millones ha gastado la Junta de Andalucía para lograr este objetivo. La campaña propagandística ha sido el principal terreno de aplicación de la ley de Reforma Agraria. En el futuro el proyecto va a consistir en seguir dándoles millones a la patronal para modernizar y rentabilizar sus empresas agrícolas, con la excusa de que ésta genera empleo.

La **Expo-92** es otro ejemplo de esta misma política. Traer a nuestra tierra un evento como éste, que nos avergüenza porque nada hay que celebrar de un acontecimiento que supuso el genocidio de tantas personas, ya es lamentable. Pero además, nuevamente supone una fortísima inversión de dinero, más de un billón de pesetas, que no redundará en mejorar la situación económica estructural de Andalucía, porque no se han invertido en necesidades sociales ni en fomentar empleo. Los puestos de trabajo que se han creado con la Expo son solo coyunturales.

DIGNIDAD, SOLIDARIDAD Y DERECHO A LA AUTODETERMINACION

Andalucía no es el cortijo del PSOE. Quienes la amamos estamos empeñados en acabar con tanta injusticia, y seguimos luchando, hoy como ayer, por la Tierra, el trabajo y la libertad para una Andalucía digna, rebelde y soberana.

- Seguiremos luchando **por una Andalucía desmilitarizada**, por el desmantelamiento de las bases militares yanquis de Rota y de Morón, y la inglesa de Gibraltar. Para que nunca más puedan salir, de esta tierra nuestra, aviones cargados de bombas para matar a personas, como sucedió en la guerra del Golfo.

- **Por el desmantelamiento del cementerio nuclear de Hornachuelos.** Esta tierra no puede ser el basurero del gobierno español, que ha decidido ampliar el cementerio para que quepan todos los residuos que se generan en el Estado Español. Por la conservación de bosques y «hábitats» naturales que están siendo pasto de fuegos de verano y de la especulación.

- **Por una Reforma Agraria** que acabe con el injusto reparto de la tierra y de los bienes sociales y que aproveche de verdad el potencial agrícola y humano en el campo. Una transformación agrícola que tenga, como punto de mira esencial, la satisfacción de las necesidades de la población andaluza, empezando por garantizar el derecho al trabajo de toda la gente jornalera.

- **Por una Andalucía libre.** No queremos una Andalucía sometida a leyes tan antidemocráticas como la de «Corcuera» o la ley del servicio militar, que obliga a los jóvenes a permanecer secuestrados en la mili; o la del aborto, que impide que toda mujer que lo desee pueda interrumpir su embarazo.

Una Andalucía libre también porque no haya paro, ni analfabetismo; en la que toda persona pueda tener acceso a la cultura y a la que puedan volver nuestros emigrantes, si así lo desean.

- **Por una Andalucía soberana**, de forma que sus gentes, y solo ellas, puedan decidir sobre todos los asuntos que nos competen y afectan. No queremos a unos «Señores» sentados en la Junta que parecen tener por oficio el recordarnos que no tienen competencias. Soberanía para que toda la población pueda sentirse orgullosa de nuestro habla y nuestra cultura, sin que puedan ser discriminadas como lo son hoy, en nuestro propio País.

Queremos un **Poder Andaluz** que sin hacer distinciones entre payos y gitanos, garantice los derechos individuales y sociales de todos los hombres y mujeres de este territorio. En una palabra, que sea el pueblo andaluz quien pueda determinar su futuro. Un Poder que cultive la **solidaridad** con los demás pueblos del Estado Español y también aquí dentro de nuestras fronteras, que defienda los derechos de los emigrantes y se ponga del lado de los más pobres y desfavorecidos de esta sociedad.

Para lograr estos objetivos queremos afirmar la conciencia y la dignidad de nuestro pueblo, estimulando así la rebeldía y la insumisión contra el poder en Andalucía y en Madrid.



LCR + MCA